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К общему знаменателю
технический прогресс ведет к постоянному уменьшению сроков жизни каждого последующего поколения систем автоматического управления (Сау). Частая смена составляющих Сау, в том числе 
программируемых средств автоматизации, создает сложности в процессах эксплуатации, технического обслуживания, ремонта и послегарантийного обслуживания Сау ГРС. В современных системах 
автоматизации ГРС критически важна унификация интерфейсов обмена данными между оборудованием различных производителей. Для обеспечения совместимости, надежности и безопасности 
необходимо внедрение единых стандартов передачи данных. Все эти вопросы были рассмотрены на заседании специализированной группы по направлению систем линейной телемеханики (Слтм) и 
систем автоматического управления газораспределительными станциями, которое проходило с 27 по 30 мая в учебно-производственном центре ооо «Газпром трансгаз Саратов».

Вопрос-ответ в реальном времени

ооо «ГазпРом тРанСГаз СаРатоВ» В Социальных Сетях

В мероприятии приняли участие более пяти-
десяти человек: представители профильных 
Департаментов ПАО «Газпром», дочерних 
обществ, предприятий, специализирующих-
ся на выпуске востребованной в нефтегазо-
вой отрасли продукции.

Участники совещания обсудили такие во-
просы, как автоматизация ГРС, алгоритми-
ческое обеспечение, обеспечение помехоза-
щищенности, технические требования к ав-
томатизации ГРС, телемеханизация, обслу-
живание оборудования, снятого с производ-
ства, импортозамещение, защита средств ав-
томатизации от грозовых разрядов, результа-
ты испытаний оборудования САУ ГРС.

Открывая заседание, заместитель началь-
ника Департамента ПАО «Газпром» Вла-
дислав Никаноров отметил, что оно не слу-
чайно проходит на базе Общества: «У «Газ-
пром трансгаз Саратов» богатая история, ко-
торую предприятие ведет от запуска в 1946 

году газопровода «Саратов – Москва». Орга-
низация имеет большой творческий, инже-
нерный, квалификационный и технический 
потенциал, потому наше общение будет по-
лезно именно на этой площадке. Кроме того, 
Саратов – большой промышленный кластер 
в области газоиспользующего, газораспреде-
ляющего оборудования. Представители за-
водов активно участвуют в нашей работе, в 
том числе по обсуждению различных норма-
тивных документов».

«Автоматизация – очень важная состав-
ляющая безопасности транспорта газа, га-
зоснабжения в современном развивающемся 
мире. Последние два года загрузка нашей си-
стемы – 95 % и выше. Вопросы надежности, 
непрерывности газоснабжения напрямую 
связаны с автоматизацией», – отметил гене-
ральный директор ООО «Газпром трансгаз 
Саратов» Владимир Миронов.

Также делегаты посетили ООО «Завод Маргарита БОРИСОВА

Вопросы автоматизации – на контроле руководства компании

На заводе «Нефтегазоборудование»

Заслушаны более 30 докладов

Диалог с производителем

«Нефтегазоборудование», осмотрели его 
производственные мощности и стендовое 
оборудование, побывали на объектах ООО 
«Газпром трансгаз Саратов».

Итогом совещания стала редакция СТО 
Газпром «Цифровизация производства и 
автоматизация технологических процес-
сов. Автоматизация газораспределительных 
станций. Основные положения», рекомен-
дации по применению мобильных комплек-
сов дистанционного контроля и управления 

трубопроводной арматурой, а также по ин-
теграции локальных систем автоматизации 
в системы телемеханики и САУ ГРС, пред-
ложения по применению защищенных про-
токолов обмена данными. Делегаты сделали 
вывод о необходимости унификации техно-
логического оборудования ГРС и примене-
ния единого подхода при проектировании и 
строительстве ГРС.

В мероприятии приняли участие более 50 человек
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импоРтозамещение

РаДи СохРанения жизни ЧелоВеКа
очередной герой нашей постоянной рубрики – слесарь по ремонту технологических установок, уполномоченный по охране труда 
газокомпрессорной службы балашовского лпумГ ооо «Газпром трансгаз Саратов» Роман Романов.

Полосу подготовил Филипп КОЧЕТКОВ

охРана тРуДа

Р
оман Германович трудится в Балашовском филиале Об-
щества уже двенадцатый год – в одной и той же долж-
ности.

«Я окончил балашовский техникум механизации сельско-
го хозяйства, получил диплом механика, а до этого работал 
сварщиком. Специальность слесаря по ремонту технологи-
ческих установок мне нравится, я вообще люблю механиз-
мы, с детства тянулся к технике – велосипед, мопед, маши-
ны… Ремонтировал. Так что специальность напрямую свя-
зана с моими интересами», – поделился он. 

В обязанности слесарей по ремонту технологических 
установок входит наладка компрессоров, нагнетателей, уста-
новка, укладка и центровка двигателей, обслуживание за-
порной арматуры. Работают эти специалисты в составе про-
фильных бригад, в Балашовском филиале она состоит из 
шести слесарей. Их деятельность связана с большой ответ-
ственностью, поэтому обязанности выполняются под кон-

тролем инженеров.
Уполномоченным по охране труда Роман Германович стал 

пять лет назад – его выбрали на должность сослуживцы. Он 
согласился и был рад их решению – не из-за амбиций или 
какой-либо выгоды (материального поощрения уполномо-
ченные не имеют), а потому, что ему свойственна повышен-
ная ответственность.

«Соблюдение норм, конечно, контролируют ответствен-
ные за производство. А уполномоченные помогают им. Это 
дополнительный контроль изнутри производственного про-
цесса. Чтобы заниматься этим, потребовалось пройти кур-
сы в саратовском Учебно-производственном центре. Опас-
ные моменты обязаны знать все, они прописаны в докумен-
тации, но уполномоченные – особенно», – объяснил наш со-
беседник.

Роман Романов подчеркнул, что ежедневная работа за-
ставляет постоянно обновлять в памяти все требования охра-
ны труда – новых требований не появляется, однако уполно-
моченный нужен, чтобы напоминать о них другим, если они 
вдруг что-то позабыли.

«В нашей сфере особого внимания требуют опасные 
предметы, такие, за которые можно зацепиться, о которые 
можно пораниться. Постоянно слежу за исправностью ин-
струментов, контролирую поверхности, чтобы они не были 
скользкими, провожу дополнительный осмотр технологиче-
ского оборудования, проверяю наличие указателей, сохран-
ность лакокрасочного покрытия. Это моя дополнительная 
нагрузка к основной работе», – поделился он и отметил, что 
следить за наличием средств индивидуальной защиты в ГКС 
Балашовского филиала давно стало привычкой каждого ра-
ботника.

У уполномоченного по охране труда есть право остано-
вить работы, не соответствующие требованиям безопасно-
сти, отстранить любого специалиста, который их игнорирует.

«Мне не приходилось делать это лично, но несколько раз 
была необходимость сообщить о нарушениях ответствен-
ному за производство. Но вообще, люди у нас добросовест-
ные и, как правило, все и сами знают, и понимают. Хочу под-
черкнуть, что конфликтных ситуаций в связи с этим у нас в 
службе никогда не возникало», – рассказал он.

Роман Германович убежден, что требования безопасности 
не содержат ничего лишнего, каждое из них обосновано и 
продумано: «Составляли их далеко не дилетанты, а специа-
листы, которые годами трудились на производстве». Имен-
но поэтому все эти нормы актуальны и за пределами работы.

Начинающим уполномоченным по охране труда Роман 
Романов порекомендовал выполнять работу без формализма, 
но при этом не пускать ее на самотек: «Надо следить за со-
блюдением нормативов не ради того, чтобы сразу бежать жа-
ловаться начальству, а исключительно ради сохранения жиз-
ни и безопасности человека. При этом контролировать лю-
дей надо постоянно – они имеют свойство расслабляться».

С вниманием к охране труда

Роман Романов на производстве

ВеКтоР РазВития – отеЧеСтВенные инноВации
на прошлой неделе в ооо «Газпром трансгаз Саратов» состоялось совещание по рассмотрению вопросов сотрудничества пао «Газпром» и 
правительства Саратовской области в части импортозамещения и технологического развития.

В мероприятии, которое проходило в 
формате видеоконференции, приня-
ли участие руководители и специали-

сты профильных Департаментов ПАО «Газ-
пром», ООО «Газпром трансгаз Саратов», 
представители дочерних обществ и органи-
заций Газпрома, заместитель министра про-
мышленности и энергетики Саратовской об-
ласти Андрей Куланин, а также руководите-
ли предприятий Саратовской области.

В центре обсуждения оказались итоги ре-
ализации Дорожной карты по взаимодей-
ствию с промышленным комплексом Са-
ратовской области, а также практические 
аспекты импортозамещения и технологиче-
ского партнерства. Кроме того, собравшиеся 
определили перспективы дальнейшей рабо-

ты в данном направлении.
Представители компаний региона расска-

зали о новейших образцах высокотехноло-
гичного оборудования и программного обе-
спечения, которые активно используются 
российскими предприятиями. Стороны об-
судили значимость инновационной продук-
ции для компаний нефтегазового сектора, а 
также меры государственной поддержки ее 
производителей.

Отметим, в газовой отрасли уже широ-
ко применяется продукция заводов Саратов-
ской области – оборудование для газораспре-
делительных станций, блочные котельные 
установки, промышленные счетчики, дат-
чики давления газа, станции катодной защи-
ты, энергоэффективное и ресурсосберегаю-

щее оборудование и др. Кроме того, актуаль-
ными на данный момент остаются предло-
жения по выпуску дизельных и газопоршне-
вых электростанций, регуляторов газа и на-
сосных установок, новейших установок одо-
ризации газа и метрологического оборудова-
ния, пневмогидравлического оборудования 
и компонентов гидросистем.

«Для нашего Общества ключевыми ста-
ли вопросы, связанные с результатами апро-
бации продукции российских производите-
лей на объектах ООО «Газпром трансгаз Са-
ратов», выполнением поручений ПАО «Газ-
пром», организацией диалога с региональ-
ными предприятиями на уровне техниче-
ских служб. Особо хочется отметить, что 
формат Дорожной карты позволил нам не 
только структурировать взаимодействие, но 
и вовлечь новые предприятия. Так, с одним 
из них в настоящее время прорабатывает-
ся вопрос оказания услуг по реинжинирин-
гу и ремонту трубопроводной арматуры, еще 
одно выступает с инновационной разработ-
кой по узлу редуцирования», – прокоммен-
тировал совещание главный инженер – пер-
вый заместитель генерального директора 
ООО «Газпром трансгаз Саратов» Андрей 
Годлевский.

Андрей Юрьевич подчеркнул, что импор-
тозамещение – не реакция на внешние усло-
вия, а часть внутренней стратегии Газпрома. 
Для нашего Общества это означает повыше-
ние устойчивости поставок и доступ к сер-
висам внутри страны.

«Стабилизация внешнеполитической об-
становки может повлиять на подходы к вы-
бору поставщиков, но едва ли изменит век-
тор. Возврат к зарубежной продукции возмо-
жен, но будет предметным, точечным и тех-
нологически обоснованным. И здесь важно, 

что в рамках взаимодействия с промышлен-
ными предприятиями региона мы видим по-
тенциал, который только набирает силу. Эта 
работа – не временная и не вспомогатель-
ная, а системная, у нее есть будущее», – от-
ветил он на вопрос, возможно ли возвраще-
ние к иностранной продукции после стаби-
лизации политической ситуации в мире и 
прекращения санкций в отношении России.

По итогам совещания было принято ре-
шение об участии предприятий промышлен-
ного комплекса Саратовской области в XIV 
Петербургском международном газовом фо-
руме, который пройдет в северной столице с 
7 по 10 октября 2025 года.

Обсуждение Дорожной карты

Внимание к деталям

Готовность к диалогу
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3я помню, я ГоРжуСь! Ваше зДоРоВье

Внимание К КажДому пациенту

Филипп КОЧЕТКОВ

мы продолжаем серию публикаций о правилах 
делового общения и сегодня поговорим об 
использовании в коммуникации стационарного 
и мобильного телефонов.

на СВязи

Ответы на все вопросы

Этика актуальна и для телефонного общения

Д
ля начала рассмотрим несколько общих 
для стационарного и мобильного теле-
фонов правил. Отметим, что в этом ма-

териале мы говорим об общении по деловым, 
а не личным вопросам. Итак, звонить следует 
в рабочее время. При этом учитывайте, что ра-
бочее время в вашей организации и в других 
может разниться. Также при планировании те-
лефонного общения стоит учитывать разницу 
часовых поясов. Если вопрос не очень сроч-
ный, то постарайтесь звонить не минута в ми-
нуту с началом рабочего дня – дайте человеку 
некоторое время, чтобы включить технику, на-
строиться, подготовить все необходимое. Та-
кая предусмотрительность, возможно, поспо-
собствует положительному решению вашего 
вопроса. Ведь человек будет более располо-
жен, если его ничего не отвлекает. Это каса-
ется и звонков за пять минут до конца рабоче-
го дня, или перед обедом – лучше от них от-
казаться. 

Когда абонент ответил вам, стоит поздо-
роваться, сделать паузу, чтобы человек смог 
поприветствовать вас в ответ, представить-
ся – не у всех установлены аппараты с опре-
делителем номера, или, если вы звоните на 
мобильный, учитывайте, что вашего номера 
может не быть в телефонной книге абонен-
та. Когда вы убедились, что вас идентифици-
ровали, можно изложить свой вопрос. Гово-
рите прямо в трубку, внятно и четко.

При дозвоне не стоит ждать более трех 
гудков – если трубку не взяли, значит, або-
нент занят или отсутствует, а звук будет 
только раздражать человека, которому вы 
звоните, ведь он, возможно, с кем-то обща-
ется в этот момент вживую или по мобиль-
ному, или его сослуживцев, если он вышел.

Не стоит совершать звонок на громкой 
связи. Обычно это неудобно для собеседни-
ка. Вас он слышит плохо, зато отлично – по-
сторонние звуки. Кроме того, это может 
стеснить его в разговоре, так как он не знает, 
слышите его только вы, или еще кто-то, на-
ходящийся с вами рядом. Это же относится 
к звонку в наушниках. Человеку приходит-

не Газом еДиным

В нашей традиционной рубрике, посвященной родственникам работников общества – ветеранам, труженикам тыла и детям войны, – история 
ивана михайловича Коротина, прадеда инженера группы по стандартизации и информационному обеспечению инженерно-технического центра 
ооо «Газпром трансгаз Саратов» анны тороповой.

за нашу жизнь и буДущее

и
ван Михайлович родился в декабре 
1915 года. В тридцатые годы вместе с 
матерью и братом переехал в город Ле-

нинск Узбекской ССР (ныне – Асака., – ред.). 
Службу по призыву он проходил в кавале-
рии, а после демобилизации трудился заме-
стителем директора машинно-тракторной 
станции.

«Когда в 1941 году началась Великая Отече-
ственная война, Ивана Михайловича перевели 
работать в военкомат, он отвечал за мобилиза-
цию гражданского населения на фронт. Сам он 
оказался на поле боя только после того, как за-
вершил это поручение – в 1942-м.  

В звании гвардии старшего лейтенанта 
Иван Михайлович был командиром танка 
1-го танкового батальона 35-й гвардейской 
танковой бригады 3-го гвардейского сталин-
градского механизированного корпуса 3-го 
Белорусского фронта. Участвовал в боях за 
освобождение Белоруссии, в частности го-
рода Вилейка Минской области.

В июне 1944 года, будучи раненым, он 
проявил исключительную отвагу и мужество 
– не покинул поле боя, а когда его танк был 

подбит, прикрывал наступление своего бата-
льона его пулеметом. За проявленный геро-
изм был награжден орденом Отечественной 
войны II степени. После ранения был демоби-
лизован по здоровью и в конце 1944 года вер-
нулся домой», – рассказала Анна Торопова.

После войны Иван Михайлович трудил-
ся на Газлинском газовом месторождении в 
Узбекистане. В семидесятые годы его семья 
вернулась в Саратовскую область, послед-
ние годы ветеран прожил в Базарном Кара-
булаке, на его доме всегда висела табличка 
«Участник Великой Отечественной войны».

Анна Торопова отметила, что у ее праде-
душки также был родной брат Владимир, ко-
торому не суждено было вернуться с фронта 
– он пропал без вести 16 сентября 1941 года.

«Я всегда буду помнить и гордиться не 
только своими прадедушками – Иваном Ми-
хайловичем и Владимиром Михайловичем, 
но и всем народом, который воевал за нашу 
Родину, нашу жизнь и наше будущее. Благо-
дарю за Победу!» – резюмировала она.

ся напрягать слух, додумывать слова, в ито-
ге такой разговор утомляет и вызывает нега-
тивные эмоции. Он возможен в крайнем слу-
чае, если после приветствия и представле-
ния вы изложите ситуацию, которая вынуж-
дает вас звонить на громкой связи или в нау-
шниках, спросите, удовлетворительно ли вас 
слышно, и заручитесь согласием абонента раз-
говаривать далее при таком качестве связи. 

Совершая звонок, не стоит интересовать-
ся у собеседника, не отвлекаете ли вы его, 
и может ли он разговаривать – если человек 
взял трубку, значит может. Либо в первых же 
фразах попросит вас перезвонить или сооб-
щит, что перезвонит сам. Если трубку взяли, 
но попросили подождать и не отвечают в те-
чение двух минут, перезвоните.

Если вы не были у аппарата во время 
звонка, или не смогли взять трубку, то пе-
резвонить следует в этот же день в рабочее 
время. Если вас прервали, то перезванивает 
тот, кто позвонил. Он же завершает разговор.

Если вы находитесь в кабинете коллеги 
или начальника, и в это время ему звонят, по-
кажите, что хотите выйти и негромко извини-
тесь. Если он предлагает вам остаться, поста-
райтесь не прислушиваться к разговору.

Если вам позвонили в тот момент, когда 
в вашем кабинете находятся люди, вы може-
те в вежливой форме сказать им, что звонок 

важный, и вы бы хотели поговорить конфи-
денциально, предложив вернуться в свои ка-
бинеты, или подождать за дверью. По окон-
чании разговора следует пригласить визитеров 
обратно. Но все же, если у вас посетители, луч-
ше воздерживаться от ответа на звонки.

Не следует говорить одновременно по теле-
фону и с кем-то, кто находится рядом с вами.

Если человек дал вам номер своего мо-
бильного телефона и предложил решать де-
ловые вопросы с его помощью – пожалуй-
ста. Правила те же, что и для стационарно-
го телефона. Когда вы получаете номер мо-
бильного, особо стоит обговорить возмож-
ности общения в мессенджерах – приемле-
мы ли сообщения и в какой форме: голосо-
вые сообщения, как и звонки на громкой свя-
зи, и в наушниках – все же крайняя мера и 
обговариваются отдельно. Кроме того, напо-
минаем вам о приказе «О запрете использо-
вания мессенджеров и бесплатных почтовых 
серверов для обмена служебной информаци-
ей», а также о том, что использование мес-
сенджеров для передачи или предоставле-
ния информации, содержащей персональные 
данные граждан РФ, запрещено. Свое взаи-
модействие с партнерами следует строить с 
учетом этих документов.

На минувшей неделе более пятидесяти ра-
ботников Сторожевского ЛПУМГ ООО «Газ-
пром трансгаз Саратов» проверили здоровье 
без отрыва от производства.

К газовикам приехали специалисты Сара-
товского областного центра общественного 
здоровья и медицинской профилактики. Ме-
дики измеряли артериальное и внутриглаз-
ное давление работников филиала, выясня-
ли уровень сахара и холестерина в их кро-
ви, изучали работу их сердец на кардиовизо-
ре, а также проводили терапевтические кон-
сультации. Целью обследования стало выяв-
ление рисков сердечно-сосудистых заболе-
ваний и эндокринных патологий.

Мероприятие стало возможным благодаря 
корпоративной программе «Укрепление здо-
ровья на рабочем месте», которая была раз-
работана руководством Медико-санитарной 
части ООО «Газпром трансгаз Саратов» со-
вместно с врачами Центра после заключения 
соответствующего соглашения.

«Программа разрабатывалась в конце 
прошлого года, а начала действовать в Об-
ществе с этого года. Все сослуживцы зна-
ют, что наша медсанчасть проводит осмо-
тры в обязательном порядке, их цель заклю-
чается в выяснении, годен ли человек к ра-
боте. А программа, которую мы реализуем 
с медиками Центра, нацелена на то, чтобы 
привлечь внимание человека к собственно-
му здоровью и начать им заниматься. Пото-
му, что медицина и здравоохранение – это не 
про здоровье, а про лечение болезней, а здо-
ровье – это про здоровый образ жизни, мо-
ниторинг своих показателей, использова-
ние возможностей современного здравоох-
ранения для поддержания и сохранения здо-
ровья, причем постоянно и на системной 
основе», – рассказал о программе начальник 
Медико-санитарной части Александр Тома.

«Мне понравилось, что все процедуры 
проходят довольно быстро, но при этом ме-
дики относятся к каждому пациенту серьез-
но, обращают внимание на любые жалобы и 
дают дельные советы», – поделилась впечат-
лениями от осмотра техник службы АиМО 
Сторожевского ЛПУМГ Елена Вотчицева.

Кардиовизор

Измерение внутриглазного давления

Филипп КОЧЕТКОВ

Маргарита БОРИСОВА
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беГом К РеКоРДам

В мероприятии приняли участие более 60 
работников Общества. Прекрасная по-
года, командный дух, отличная физиче-

ская форма и замечательное настроение по-
могли участникам соревнований проявить 
спортивные таланты в полном объеме.

На дистанции в 1000 метров «золота» до-
бился Данила Коновалов (ИТЦ), «серебра» 
– Андрей Суровцев (УАВР), «бронзы» – Ти-
мур Абдулкаримов (УМТСиК).

Дистанцию в 3000 метров быстрее дру-
гих преодолел Николай Денисов (Пугачев-
ское ЛПУМГ), ему уступили Дмитрий Бы-
линкин (ИТЦ, 2-е место) и Вадим Попека 
(УМТСиК, 3-е место).

В последний рабочий день прошлой недели на саратовском стадионе «авангард» прошли 
соревнования по легкой атлетике в зачет Спартакиады ооо «Газпром трансгаз Саратов».

В беге на 500 метров самой стремитель-
ной стала Надежда Живайкина (УМТСиК), 
она обошла Алису Белоногову (ИТЦ, 2-е ме-
сто) и Викторию Смолькину (АУП, 3-е место).

В эстафете на первое место вышла коман-
да ИТЦ, на второе – УТТиСТ, а на третье – 
Администрации.

В командном зачете I место – у спортсме-
нов из ИТЦ, на II – бегуны из УМТСиК, на 
III – из УТТиСТ.

Легкая атлетика стала последним видом 
спорта Спартакиады. Скоро станут извест-
ны команды-лидеры по итогам всех сорев-
нований.

Дружно и быстро Долгожданный финиш!Награды лучших команд

Наши замечательные бегуны

В прошлую субботу почти три десятка работников ооо «Газпром трансгаз Саратов» приняли 
участие в IX ежегодном всероссийском полумарафоне «забег.РФ». В этом году мероприятие 
приурочили к 80-летию победы в Великой отечественной войне.

ВСеРоССийСКий забеГ

В Саратове старт и финиш забегов на-
ходились на Театральной площади. 
Маршрут марафонцев проходил по 

центральным улицам города – Радищева, 
Первомайской, Лермонтова, Московской, 
Набережной Космонавтов и обратно.

Газовики, которые накануне участвова-

Полосу подготовил Филипп КОЧЕТКОВ

В тот же день в СоК «Родничок» состоялись турниры на Кубок ооо «Газпром трансгаз Саратов» 
по дартс и футзалу. мероприятие собрало несколько десятков спортсменов из филиалов 
общества.

мяЧи и ДРотиКи

п
рекрасная погода и отличное настро-
ение превратили матчи по футзалу в 
настоящий праздник командного духа 

и взаимной поддержки. Стратегия, азарт и 
мастерство вывели на I место турнира ко-
манду УТТиСТ, на II месте – Сторожевское 
ЛПУМГ, а на III – команда УПЦ.

Среди мастеров по дартс в ходе спортивной 

ли в соревнованиях ООО «Газпром трансгаз 
Саратов» по легкой атлетике, а потому на-
ходились в прекрасной физической форме, 
легко преодолевали дистанции в 5, 10 и 20 
километров, а их дети младше 16 лет – трас-
су протяженностью в километр.

На старте

борьбы определились самые меткие: у жен-
щин первого места добилась Полина Лыко-
ва (УТТиСТ), на втором оказалась Ирина Са-
фонова (СОК «Родничок»), а на третьем – Ека-
терина Рыбина (СОК «Родничок»); у мужчин 
«золото» досталось Илье Матасову (ИТЦ), 
«серебро» – Денису Олиниченко (УТТиСТ), 
«бронза» – Сергею Хорунову (УТТиСТ).

Такой футбол нам нужен!

Медали и почетные, и красивыеВ забеге приняли участие дети газовиковАлиса Белоногова

Важный момент

Подсчет очков


